

El Ayuntamiento de Arrasate/Mondragon y MONDRAGON UNIBERTSITATEA firman un acuerdo de colaboración para organizar la IV Feria de Empleo y Formación LANBAI

18/05/2016

Como consecuencia de la grave situación económica de los últimos años, el desempleo ha aumentado significativamente en Arrasate/Mondragón. Según los últimos datos, se ha alcanzado la tasa de desempleo del 14,41%. Por eso, un año más hemos querido dar continuidad a la feria de empleo organizada hace ya dos años por MONDRAGON UNIBERTSITATEA en colaboración con el Ayuntamiento de Arrasate/Mondragón. Así, gracias al acuerdo de colaboración firmado entre MONDRAGON UNIBERTSITATEA y el ayuntamiento, el 9 de junio se celebrará la Feria de Empleo y Formación LANBAI 2016. La feria cuenta así mismo con el apoyo de LANBIDE-Servicio Vasco de Empleo, Organismo Autónomo del Departamento de Empleo y Políticas Sociales del Gobierno Vasco. Asimismo, en la conferencia de prensa de hoy han informado sobre el programa de talleres y conferencias que completarán la feria. El acuerdo ha sido firmado hoy por el Rector de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, Vicente Atxa, y la Alcaldesa de Arrasate, María Ubarrechena.

El Rector de MONDRAGON UNIBERTSITATEA ha declarado que poner al alumnado en contacto con el mundo laboral ha sido una de sus funciones prioritarias en los últimos años pero ha destacado que en vista de la coyuntura actual es necesario hacer un esfuerzo aún mayor. Por ese motivo, y un año más, MONDRAGON UNIBERTSITATEA ha organizado la IV Feria de Empleo y Formación LANBAI. Y para esta cuarta edición, y por segundo año consecutivo, los organizadores contarán con el apoyo del Ayuntamiento de Arrasate/Mondragón y de LANBIDE.

También es prioritario para el ayuntamiento, y lo será a lo largo de toda la legislatura, promover la actividad económica y el empleo con el fin de ofrecer oportunidades laborales a la ciudadanía, tanto a personas desempleadas como a las recién graduadas. Por ese motivo, en los presupuestos de 2016 el ayuntamiento incluyó una partida económica para el Plan Municipal de Promoción del Empleo, con la finalidad de desarrollar diversos programas, hacer frente al problema del desempleo y organizar la Feria de Empleo y Formación LANBAI junto con MONDRAGON UNIBERTSITATEA, una feria que posibilita un acercamiento entre personas desempleadas y empresas del entorno. El objetivo de la feria es facilitar los procesos de búsqueda de empleo a personas desempleadas y recién graduadas, informar de la oferta formativa especializada y facilitar a empresas e instituciones el contacto con candidatos potenciales para sus necesidades de personal. Al efecto, se llevarán a cabo distintas iniciativas; además de ofrecer talleres y conferencias ligadas a los procesos de búsqueda de empleo, la feria contará con varios sectores: sector para inscribirse en becas y bolsas de trabajo, sector de empresas, sector para entrevistas y sector de formación. Así, las empresas compartirán sus ofertas de trabajo y sus necesidades de personal con las personas visitantes que estén buscando empleo. A continuación se recoge una relación de las empresas e instituciones participantes, entre otras: Adecco ETT, Aita Menni, Arteman, Catala Occidente, Danobat Group, Fagor Arrasate, Fagor Ederlan, IK4-Ikerlan, Ingeteam, Irizar o Laboral Kutxa.

Programa completo

- **6 de junio: talleres y conferencias**

Marca personal; cómo sacarte partido en una entrevista exponiendo tus competencias y las que la empresa requiere. Kulturate, sala Jokin Zaitegi, 10:00h-13:00h.



- **7 de junio: talleres y conferencias**

Curriculum y entrevista de trabajo. Kulturate, sala de Informática, 10:00h-13:00h.

- **8 de junio: talleres y conferencias**

Procesos de selección. Kulturare, sala Jokin Zaitegi, 15:00h-18:00h.

- **9 de junio: Feria de Empleo y Formación LANBAI**

Polo de Innovación Garaia, Edificio 11 de la Escuela Politécnica Superior de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, 15:00h-19:00h.

Se puede acceder a toda la información sobre la feria a través de la dirección lanbai2016.mondragon.edu